

8月2日 食中毒予防パレード

例年、食中毒予防啓発運動の一環として、県下一斉にパレードを実施しています。その労をねぎらい、長生保健所管内食品衛生協会の方々と福祉健康課職員と撮影。暑い中本当にお疲れ様でした。暑さが続いていますので食中毒には、十分注意しましょう。



【福祉健康課 園岡久美】

8月8日 ファミリー料理教室

一宮町食生活改善会主催で行われた小学生とその保護者を対象としたファミリー料理教室に参加しました。

「料理ができるということは、まわりの人を大勢幸せにすることができる素晴らしいことです！」子供たちと一緒に楽しい美味しい時間を過ごしました。

参加した子供たちが今日の献立の一品でも家庭で作っていただければと思います。



【福祉健康課 園岡久美】

中学生海外交流研修（7月7日結団式・8月10日帰国報告）

一宮町・長生村・白子町合同の中学生海外交流研修が7月30日から8月8日までの10日間、オーストラリアで行われ、一宮中学校からは、8人の生徒が参加しました。

出発前の結団式では、「英語を習得する機会にして、楽しく過ごしてきてほしい」と激励しました。

帰国後、ホームステイや学校訪問の様子など、生徒一人ひとりから町長へ報告が行われました。

【教育課 鶴岡委美】



結団式での様子



帰国報告での様子

8月11日（土・祝） 親子地曳網体験

親子地曳網体験が、新浜海岸で開催されました。この事業は平成26年からスタートしたもので、平成26、27、28年度は天候不良のため中止、昨年度初めて実施できた事業です。一宮小・東浪見小の児童と保護者を対象に、120名の参加者が伝統的な漁である地曳網漁を体験しました。

地曳網漁は一宮町の指定文化財となっており、九十九里沿岸で文化財指定しているのは一宮のみとなります。

昨年に比べ、大漁とはいきませんでした。子ども達にとっては、ひと夏の楽しい思い出となりました。

【教育課 江澤一樹】



開会式での町長あいさつ

8月11日（土）在日住民と町長との交流会

8月11日（土）に在日住民と町長との交流会を開催しました。
より在日住民に住みやすい町づくりを目指して、4名の方々と町内の事情や皆様の希望などについて意見を交換しました。



▲閉会式での町長です。

【秘書広報課 国際交流員 ソト】

8月11日（土）「外国人おもてなし語学ボランティア」育成講座見学

午後、中央公民館大会議室において、外国人おもてなし語学ボランティア育成講座が開催されました。この講座は、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会を見据え、都市ボランティアを担う人材の育成と外国人観光客が安心して滞在できる環境を整える目的で千葉県が実施するものです。初回のおもてなし講座に参加した町民を含む近隣地域の皆さんへ、町長から激励のあいさつをしました。



激励する馬淵町長

【オリンピック推進課 大多和豪】

8月17日（金）知事と市町村長との意見交換会

午前10時から、千葉県庁において、知事と市町村長との意見交換会が開催されました。知事、県幹部、県内14市町村長が出席し、各市町村長から地域の実情や課題を千葉県に発言し、知事並び担当部長から答弁をいただきました。

一宮町からは、「子供医療の助成拡充」と「長生グリーンラインとその接続道路である県道南総一宮線の早期整備」について、馬淵町長から森田知事へ発言を行いました。



森田知事へ発言を行う馬淵町長

【秘書広報課 渡邊高明】

8月20日（月）茨城県鹿嶋市議会行政視察

鹿嶋市議会東京2020オリンピック推進調査特別委員会の方々が、当町へ行政視察に訪れました。東京2020大会に向けた一宮町の取り組みなどについての説明を行い、最後に釣ヶ崎海岸をご案内しました。



役場正面玄関での記念撮影

【オリンピック推進課 大多和豪】

8月23日（木）保健センター3階会議室

社会保障の充実を求める自治体要請キャラバンの訪問があり、要望書に対して町が事前に回答した回答書についての懇談を行いました。



挨拶の様子

【福祉健康課 土屋 博嗣】

8月24日 千葉県保育協議会長生支会公立部会

一宮町保健センターにて千葉県保育協議会長生支会公立部会に出席しました。



「町長あいさつ」の様子です。



【いちのみや保育所 小安 栄子】

8月25日（月）パラリンピック2年前記念イベント

イオンモール幕張新都心で開催された「千葉にオリンピック・パラリンピックがやってくる！」のオープニングセレモニーに来賓として出席し、森田健作千葉県知事や熊谷俊人千葉市長等とともに登壇しました。



ステージで挨拶をする町長

【オリンピック推進課 大多和豪】